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A6 综合新闻
■ 2023年 5月31日（星期三）

■ Wednesday, May 31, 2023

CCTV 广代CGTW 制播分离中心总导演田军到访印尼培民学校

【本报讯】中国知名导
演田军于 5 月 22 日至 5 月
23 日到访印尼培民学校，
与培民学校洽谈“兔圆圆
走进印尼培民学校”和“爱
是桥梁国际青少年文化艺
术交流节”等一系列国际
青少年交流活动。在此期
间，央代田军导演受到了
培民学校董事长萧平先生
的热情接待，并参观了培
民学校在雅加达西部校区
和北部校区，对培民学校
的办学理念和教学模式给
予了充分肯定。

培 民 学 校 成 立 于 2001

年，学校拥有来自各个国
家的优秀教师团队，他们
秉持着共同的教育理念，
致力于引导学生发掘自身
潜能，培养学生的领导能
力和个人发展。培民的办
学宗旨是将中西文化相结
合，为学生们提供西方文
化教育的同时，也传授中
国传统文化的知识。学校
的办学理念弘扬中华儒家
文化，注重学生的伦理道
德和品格修养。通过为学
生们提供全面多样的课程
和教学活动，学校鼓励学
生全面发展。田军导演对

培民学校的办学理念表示
赞赏，认为其符合时代发
展的需求，能够培养出具
有全球竞争力的人才。

访 问 期 间 ，培 民 学 校
潘 月 淑 总 督 学 和 吴 丽 娟
督 学 陪 同 田 军 导 演 参 观
了 培 民 学 校 的 雅 加 达 西
部校区和北部校区，田军
导 演 对 学 校 的 设 施 和 教
学 环 境 给 予 了 高 度 评
价 。 培 民 学 校 注 重 培 养
学 生 的 综 合 素 质 和 创 新

能力，通过分组合作的学
习 模 式 培 养 学 生 的 团 队
精 神 。 学 校 还 注 重 课 外
爱好与兴趣的培养，为学
生 提 供 音 乐 、舞 蹈 、中 西
乐 团 和 体 育 运 动 等 非 学
术课程，全面发展学生的
才艺。

此次田军导演访问培
民 学 校 是 为 接 下 来 的 交
流 活 动 预 热 ，其 中 包 括

“2023 年 中 国 中 央 广 播 电
视 总 台 吉 祥 物 兔 圆 圆 走

进印尼培民学校”和第二
十 届 中 国 国 际 青 少 年 文
化 艺 术 交 流 节 -“ 爱 是 桥
梁 国 际 青 少 年 文 化 艺 术
交流节”两个大型交流活
动 。 这 些 活 动 旨 在 促 进
中 印 尼 两 国 之 间 的 文 化
交流，增进两国青少年之
间 的 友 谊 和 理 解 。 田 军
导 演 的 到 访 进 一 步 加 深
了 中 印 尼 两 国 在 文 化 艺
术领域的合作，并为未来
的 文 化 艺 术 交 流 活 动 奠

定了坚实基础。
培民学校董事长萧平

先 生 对 央 代 田 军 导 演 的
访 问 表 示 感 谢 。 萧 平 董
事长表示，培民学校将继
续秉持其办学理念，为学
生 们 提 供 优 质 的 教 育 和
多 元 化 的 发 展 机 会 。 同
时，学校也将致力于加强
国际交流与合作，推动文
化艺术交流事业的发展，
为 学 生 创 造 更 广 阔 的 国
际交流平台。 杨啸报道

为“兔圆圆走进印尼培民学校”和“爱是桥梁国际青少年文化艺术交流节”预热
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印华百家姓协会第XIX届全国工作会议在马辰举行
【马辰讯】5 月 25-27

日，印华百家姓协会在南加
里曼丹省（Provinsi Kaliman-
tan Selatan）省会素有“千河
之城”的马辰市（Banjarma-
sin）举办印华百家姓协会
第 XIX 届 全 国 工 作 会 议 。
来自全国 32 个省区约五六
百名百家姓成员赴会参与
会议，包括来自西爪哇百家
姓分会会长何学祥率领的
理监事共 30 位。

马辰百家姓筹委会在
一个月前就已经紧锣密鼓
地筹备各样有关事宜，三天
三夜的工作都进行得井然
有序。可喜的是，许多工作
都由青壮组在忙前忙后，青
年人办事快捷有魄力，又能
与时俱进地熟悉网络和科
技，这表示南加的百家姓已
有接棒的年轻人，不忧后继

无人。
开会期间一切按时间

表进行。会议由印华百家
姓协会总主席陈荣光（Wil-
ianto Tanta）主持，各部门理
监事陪同在台上发言、作汇
报、解析与百家姓章程和法
规守则有关事宜。

印华百家姓协会总主
席陈荣光致词欢迎感谢来
自全国 32 个省的各地百家
姓成员们，在哪里有团结，
在哪里就会有能力，像大家
庭式的团结很重要，当然质
量和数量一样重要。印华
百家姓集聚很多企业家，也
要成为好的经济运行者，成
员之间彼此要有紧密美好
的联系。他说：“印华百家
姓协会关注的事，是与社会
福利和文化有关事宜，不参
与政治。若有个人的意愿，

本会是民主的，不会拦阻。
最后一再重申：大家团结就
有强大的力量！”

在特别大会时，各省百
家姓领导代表自我介绍并
汇报各样工作，包括社会福
利慈善工作等等。西爪百
家姓分会由专家委员会主

任崔梅琲博士（DR.Petrina F,
MM.,M.Sc.）作简单汇报工作
计划，其中包括将在几个地
方修建桥、厕所、喷洒环保
酵素、教育方面要学习闽南
语 、华 语 。 指 导 小 企 业
（UMKM）生产方式，学习与
税务有关知识。

陈荣光总主席很赞赏
这次各地百家姓相聚在马
辰，凝聚成百家姓大家庭。
家庭成员有不同想法很正
常，有不同才会有进步。大
家庭成员之间不要有嫌隙，
而要携手团结，为百家姓努
力做好会务，使印华百家姓
协会做出更多有益社会族
群的工作。

最后大家参加由马辰
百 家 姓 分 会 会 长 庄 天 安
（Herman Chandra）率领成员
举办的告别晚宴。晚宴举
办得很成功并成为这次活
动的亮点，节目不多但很精
彩，在非常热烈欢乐的气氛
中落幕。

庄天安致词：“感谢上
苍赐福让我们都能健康地
来到这里欢聚一堂。我很
荣幸被信任主办这次的全

国工作会议。我衷心感谢
筹委会同仁花时间精力在
台前幕后的辛劳。对来自
全国各地，不远千里莅临

“千河之城”马辰市参会的
百家姓朋友，我谨代表马辰
百家姓对各位致以崇高的
敬意和衷心的感谢。我们
也感谢总会所有理监事为
这次工作会议所付出的时
间精力等，使这次会议能如
期顺利进行并圆满结束。
祈愿所有的意见相左也结
束，今后我们再回到创办者
的理想初心，就是大家凝聚
在印华百家姓大家庭里，一
起发扬光大百家姓大家庭，
使能做出更多有益华社、有
益社群甚至国家的工作。
今晚尽欢吧！明天各分东
西，祝愿各位一路平安！后
会有期！”
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